Infantes de Marina españoles están trabajando en países de la costa atlántica africana para formar militares 'antipiratas'. Viajan embarcados en una fragata estadounidense.

17 de septiembre del 2012 EL CONFIDENCIAL DIGITAL.-

El Ministerio de Defensa ha destinado a cinco miembros de la Infantería de Marina a la costa oeste de África, donde se han embarcado en un buque estadounidense junto a un grupo de Marines. El objetivo de la gira es formar a los militares africanos en tareas de protección de barcos y seguridad marítima.



Muchos analistas coinciden en señalar que la **costa oeste de África** puede alcanzar niveles de piratería marítima tan preocupantes como los de la **costa somalí** y el Golfo de Adén. Para evitarlo, diversas naciones occidentales –entre ellas España- han puesto en marcha programas de **adiestramiento para las Fuerzas Armadas** de los países costeros de la zona.

Según la información ofrecida por la Armada, **cinco infantes de Marina** se han embarcado ya en el buque militar de la **US.Navy 'USS Fort McHenry'**, que lleva a bordo a una unidad de instructores de los Marines estadounidenses.



El programa, denominado 'Africa Partnership Station (APS) 2012', llevará a los infantes de Marina a un recorrido por Gabón, Camerún, Ghana, Gambia, Liberia, Senegal y Cabo Verde, en una tournée que terminará en el mes de noviembre.

El objetivo de la misión es **formar a los ejércitos** de estos países en tareas



de seguridad marítima y **protección de** buques pesqueros y mercantes, registro de embarcaciones, así como marcha una serie poner en programas de ayuda humanitaria -a bordo 'Fort McHenry' del van embarcados también miembros de Organizaciones Ayuda de Humanitaria-.